

Ein Kiga-Zwerg bist du-Unsere Krippenkinder auf dem Weg in den Kindergarten

Seit Anfang Juni bereiten sich 15 Kinder im Haus 2 auf ihren Wechsel in den Kindergarten vor. Einmal wöchentlich treffen sich die zukünftigen Kiga-Zwerge zu einem Besuch im Kindergarten. Begleitet werden sie dabei jeweils von einer vertrauten Fachkraft aus der Krippe und dem Kindergarten.

Zu Beginn jeder Einheit sitzen alle Kinder im Kreis auf einem Teppich. Gemeinsam singen wir ein Begrüßungslied, mit Bewegungen dazu, bei denen alle begeistert mitmachen.

Beim ersten Treffen erhielt jedes Kind eine bunte Kiga-Zwergen Plakette, die stolz auf das eigene T- Shirt geklebt wurde.

In einer weiteren Einheit durften die Kinder zeigen, wie gut sie bereits die Farben erkennen können. Sie ordneten Gegenstände in verschiedenen Farben den richtigen Papierbögen, die auf dem Teppich lagen, zu. Eine spielerische Übung, die allen großen Spaß gemacht hat. Nach den kurzen gemeinsamen Aktivitäten erkundeten die Kinder die beiden Kindergartengruppen. Es gab viel zu entdecken, verschiedene Spielmaterialien wie Autos, Steckspiele, ein Puppenhaus und Holzbausteine. Einige Kinder trafen sogar ihre älteren Geschwister wieder, die ihnen stolz ihre Gruppe zeigten.



Es ist schön zu sehen, mit wie viel Neugier, Offenheit und Mut unsere Kiga-Zwerge auf neue Erfahrungen zugehen. Auch wenn sie sich für eine kurze Zeit von ihren vertrauten Krippengruppen lösen müssen, erleben sie die neue Umgebung mit Freude.

Ab Juli dürfen die Kiga-Zwerge ihre zukünftige Kindergartengruppe noch besser kennenlernen. Sie werden dann in ihre zukünftige Gruppe eingeteilt und dürfen dort den ganzen Monat noch schnuppern. Sie begegnen dem neuen Kindergartenteam und den Kindern, mit denen sie bald spielen werden und alles entdecken.

Die Vorfreude auf den Kindergartenstart im Herbst ist bei allen spürbar und wir freuen uns mit ihnen.

Für das Redaktionsteam
S.Brettnacher